



令和5年度焼津商工会議所女性会は20周年を迎えました

女性会会長、副会長にお話をうかがいました

- 今年度は、女性会創立20周年となるが、どんなお気持ちですか？

「町おこしは女性の一步から」とスローガンを掲げ、発足した女性会も早20年の年月を重ね感慨深いものがあります。地域活性化の一助となることを基本に女性ならではの視点で活動して参りました。当初は焼津マップや焼津検定の作成、東京での焼津PRなど様々な活動を繰り広げて参りました。その中でも、中核を担う活動としては婚活事業があり「婚活」という言葉がない時代に先駆けてスタートしたこの事業は18年にわたり男女の出会いの場を設け、サポートして参りました。ここに至るまで女性会の活動にご尽力くださった皆様に感謝の気持ちをお伝えいたく思います。



- 女性会の社会的役割は、どのようなものとお考えになりますか？

女性の活躍が叫ばれている昨今ですが、焼津市にも多くの女性たちが第一線で活躍しております。とりわけ女性会は経営に携わる女性が集まり、異業種間の連携・調和による活動をしており、切磋琢磨しながら女性として資質向上を目指しております。今後も微力ですが社会や地域経済に貢献できればと考えております。

- 今回、全国商工会議所女性会連合会及び、関東商工会議所女性会連合会に加入したきっかけは何でしょう？

20年の節目を迎える私ども女性会も一歩ステップアップする時期がきたと感じております。県内の女性会のみならず関東・全国の女性会の方々と交流し、情報交換をしながら見聞を広めていきたいと思っております。

- 今後の女性会の方向性を教えてください。

20年の時を経て現在はデジタル化が進み、人々のライフスタイルも多様化し、私たちも時流に合わせた活動が求められていると感じます。その一方で、どのような時代を迎えるても「人と人との交流」「絆」「思いやりの心」は変わらず大切にしながら、今後の活動に取り組んでいきたいと思います。



詳しくはQRよりご覧下さい！

焼津商工会議所
女性会会員募集中

検索

企業の行うSDGs【12.つくる責任つかう責任】

今、わたしたちにできること

株式会社ジュエルツチヤ様の取り組み



ジュエリーには天然資源の宝石と貴金属が使われています。貴重な天然資源を守る取り組みとして、一つのジュエリーを末永くご愛用いただくために耐久性を備えた製品づくりと、無償での修理メンテナンスをおこなっています。そして世代を超えて受け継がれたジュエリーのリメイクをさせていただくことで宝石と貴金属の再生をおこなっています。



<https://www.rubida.com/rubidajewelry/highjewelry/>

